



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la
Provincia de Buenos Aires:

RESUELVE:

Declarar de **Interés Legislativo** la edición 2014 del evento solidario "Primavera Joven", que se llevo a cabo el día 26 de septiembre de 2014 en el Barrio Malvinas, ubicado en la ciudad de La Plata.

RITA LEMPE
Diputada
Bloque Unidad Popular
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

La Primavera Joven es una actividad que reúne a todas las entidades educativas con las que se trabaja, a las instituciones que apoyan Patria Nueva y a la comunidad para hacer una manifestación positiva. Los protagonistas son los jóvenes, ellos hacen que esté el colegio en su conjunto presente vibrando por el sueño, son los transmisores de un espíritu de Nueva Argentina en este tiempo. Aquí es donde generan una campaña hacia la primavera dentro del colegio, transmitiendo el mensaje a través de gestos, carteles, charlas o lo que ellos crean que se adapta a su colegio y sus compañeros.

Este año las actividades se desarrollaron en el marco del evento denominado "Primavera Joven", el cual se lleva adelante desde hace 10 años. El día Viernes 26 de Septiembre las tareas de las ONG se desarrollaron en el Barrio Malvinas, donde junto a casi trescientos jóvenes de escuelas secundarias, universitarios llevaron a cabo la inauguración del Nuevo Club Edén, donde se colocó alambrado nuevo, se delinearon las líneas del campo de juego y se pintaron los arcos con los colores de la institución y refaccionaron el comedor "La Cadenita", ambas organizaciones ubicadas en las calle 36 entre 149 y 150. Las

A su vez se creó una huerta comunitaria con la colaboración autoridades y alumnos de la facultad de ingeniería, donde se comenzó con el armado de un invernáculo a partir del reciclado de botellas de plástico. Armados de herramientas de trabajo, latas de pintura y elementos de limpieza, el ejército de colaboradores trabajó sin descanso desde las 9 y hasta las 18, a pura solidaridad, para poner en condiciones las instalaciones del club y el comedor infantil.

Entre los jóvenes que asistieron al evento había alumnos secundarios y voluntarios de distintas facultades que colaboraron con las disposiciones de la huerta, arreglos eléctricos para el comedor y creación de puff, bancos y tachos de basura, a partir de materiales reciclables.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



En el marco de la jornada, cerraron la actividad la presencia de artistas musicales, tanto del barrio, como la banda de cumbia pop Oh! Romeo.

Patria Nueva es una Asociación Civil de la ciudad de La Plata que nace en el 2003 de la mano de jóvenes motivados por la crisis socio-económica que afectaba al país. Estos se unieron para pensar conjuntamente cómo revertir la situación de individualismo que regía en la sociedad.

Con el objeto de concientizar, comprometer y transmitir valores, comienzan a buscar aliados para llevar adelante este proyecto. Actualmente cuenta con más de un centenar de voluntarios universitarios y secundarios que participan activamente en las distintas actividades que lleva adelante la ONG.

Es imprescindible que cada vez más argentinos se atrevan a soñar con un país mejor, a comprometerse con su tiempo, a pelear por sus ideales. Pero, y sobre todo, es necesario que se haga carne en ellos el concepto a la vez más elocuente y más profundo que ha producido este tiempo para referir a la solidaridad social: que la Patria, es el otro.

Porque estamos convencidos de que este es el camino para que nuestros hijos vivan en una sociedad más justa, es que solicito a los señores diputados que acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.


RITA LIEMPE
Diputada
Bloque Unidad Popular
H.C. Diputados Prov. Bs. As.